



各クラスで大きなこいのぼりを  
作ります。  
保育所に子ども達作った可愛い  
こいのぼりが泳ぎます。



近隣の文化記念公園へ散歩に出  
かけます。草花がとてもきれいで  
お花見気分を味わうことができま  
す。

前年度植えた野菜を収穫して  
クッキングを楽しみます。  
自分達で育てた野菜は普段食べ  
る野菜よりも数倍おいしく感じま  
す。





水遊び・どろんこ遊び・プール遊び  
をします。水や泥に触れながら心  
も身体も開放的になり、心身の成  
長を促します。



お部屋の中でも体操やダンス、  
リズムをして友達や保育士と  
一緒に楽しく身体を動かして遊び  
ます。

年長組さんが中心となって夏まつ  
りが行われます。自分たちが作っ  
たおみこしを引きながら保育所  
の中を歩きます。お店屋さんにもな  
って異年齢交流も行います。





運動会を開催します。各年齢ごとに一人一人にあわせた目標をもって取り組んでいきます。3歳以上児クラスになると、クラスの輪も強くなります。



秋の遠足に行きます。毎年職員がアイデアを出し合い、秋の自然に触れながら楽しく過ごせるように企画しています。

気候も良くなり、お散歩に出かける日も多くなります。焼き芋大会で使う木の葉や、クリスマスリースに使う松ぼっくり・どんぐりなどを拾いに行きます。





生活発表会があります。日頃、保育所で行っている生活の様子を保護者の方に見てもらおう機会になっています。



クリスマス会にはサンタクロースが、また、年明けには獅子舞が舞い、節分にはちよっぴり怖いけれど鬼が登場し、自分の中の弱虫鬼を退治してくれます。



郵便やさんごっこをします。年長組さんが中心となって行います。大切なお友達や家族、先生にハガキを出します。

